Ausschussmitglied Dr. Günter:

Es gibt mittlerweile Spielgeräte, die für die Bewegungstherapie älterer Mitbürger gedacht sind. Werden in die Planungen für die Neuanlage bzw. Renovierung von Spielplätzen Überlegungen aufgenommen, dass diese Spielflächen von allen Altersgruppen genutzt werden können? Wann werden auf welchen Spielplätzen Geräte installiert, die sich nicht nur an Kinder und Jugendliche richten, sondern gezielt einen Bewegungsanreiz für ältere Mitbürger bieten?

Antwort der Verwaltung:

Nach Mitteilung des hierfür zuständigen Fachbereichs 51 -Jugendhilfe- wurde das Thema mehrfach im Rahmen der Spielplatzplanung diskutiert, insbesondere bei der Planung des Spielplatzes Mühlenstraße.

Es gab hierzu divergierende Ansichten: Die eine Seite war der Meinung, dass solche Geräte nicht auf einen Spielplatz für Kinder gehören. Dies würde ein zu hohes Hemmnis für ältere Menschen bedeuten, solche Geräte zu nutzen. Auf der anderen Seite könnten solche Geräte im öffentlichen Raum aufgestellt werden, hierzu fehlten bislang die richtigen Orte.

Das Thema wird bei der weiteren Planung berücksichtigt und es wird hierüber berichtet.